



# りんごぐみだより



令和2年5月

尚徳福祉会 坂戸保育園

りんご組での生活もあっという間に1か月が過ぎました。子どもたちは新しい環境や担任に慣れ、甘えたり、強く自己主張する姿が見られます。一人一人の思いに寄り添いながら、安定した気持ちで過ごせるようにしていきたいと思います。

最近自然に興味を持ち、園庭遊びでは花びらや葉っぱや木の実などを集めたり、虫探しをしたりと春の自然を満喫し元気いっぱい遊んでいます。夏に向かい暑くなるので、水分補給をしてたくさん遊んでいきます。



## できるようになったよ♡

子どもたちは、ますます衣服や靴の着脱を自分から行う姿が見られます。お友だちの気持ちが分かるようになり、ケンカになっても「ごめんね」「どうぞ」「いいよ」が言えるようになっています。できることが増えていき、お兄さんお姉さんになっています。



## みーつけたっ！！



新緑が美しいこの時期、いろんな虫や植物が顔を出しています。子どもたちは虫やお花を発見し気付いたことを「先生、見て！」と、嬉しそうに教えてくれます。アリやダンゴムシを見つけては、捕まえたり観察したりと保育者と会話を楽しんでいます。ダンゴムシが見つけれないときは、「かくれんぼしているの〜？」と言葉にしたり幼虫を見つけると、びっくりして逃げてしまう子どもたちです。子どもたちは、それぞれに感じていることがあります。

生き物や植物の尊さや大切さをこういった経験を通して伝えていきたいと思います。



### おねがい

保育室や日中は暑い日が増えてきました。なるべく薄着で過ごしたいと思います。こちらで調節しますので、半そでと長そで両方の準備をお願いします。